

## 陳情の理由

1. 関係住民への説明会はありましたが、具体的に路線上の住民への説明会は開催されていないので、自分が住んでいる真下に計画されていること自体知らない住民が多数います。説明会の開催の広報も一度新聞チラシがありましたが充分とは言えず、新聞を取っていない若者の建売り住宅の購入者などへの広報がなされていません。開催日も働いている人が参加できない平日のみであったりしています。
2. 準備書の地図を見た人でも、リニアの路線が自宅の下を通る計画かどうかはっきり確認できません。
3. 住民が直接どのような影響を受けるのかが不明。  
工事、特に夜間工事の際の騒音、振動、その期間、開業後の騒音、振動、磁界の影響、資産価値の下落と保障の有無などが不明です。
4. 過去の説明会で、JR東海は、住民の質問に対し具体的な数値を示すなどの適切な回答をしてこなかったことが明らかになつたため、7月の国交大臣の意見書に丁寧な説明を、との意見が追加されたものと理解されます。今までのような住民の質問に対する適切でない回答であつてはなりません。これからは質問に対して具体的に的確に回答することが丁寧な説明と言えるでしょう。

国土交通大臣やこれまでの市のJR東海への意見などの主旨も踏まえ、また、住民自治の観点からも市議会として速やかな住民説明会の開催に尽力して頂けるようここに陳情いたします。